

Bonjour,

Je suis une maman de 2 enfants (5 et 2 ans).

Je travaille 5 jours/semaine de 8h30 à 17h.

Je vous invite à m'imaginer tous les jours me réveillant à 5h du matin pour préparer mon aîné qui devra se réveiller à 6h au lieu de 7h car il doit rattraper un bus scolaire qui le trainera pendant 45 mn dans le trafic au lieu de faire une petite marche de seulement 5 mn pour arriver à son école de quartier.

D'un autre côté ma petite fille de 2 ans va encore à une garderie en face du triangle, alors au lieu de les amener les 2 ensembles sur le même chemin ils vont devoir se séparer.

Maintenant imaginez le retour... encore pire!

En quittant mon travail à 17h (minimum) je cours prendre l'autobus si pas de trafic et pas de tempête j'arrive à 17h30 à l'île des sœurs. Je vais chercher ma fille le temps de l'habiller et de sortir il est à peine 17h45 pour aller chercher mon fils à l'école de l'IDS avant que le service de garde ne ferme à 18h. Donc je n'ai pas le droit à une minute de retard!

Je ne sais vraiment pas comment je pourrais y arriver si mon fils étudiait à Verdun!!!

Je tiens aussi à souligner que je suis propriétaire à l'IDS, je paye donc des taxes municipales et des taxes scolaires c'est donc mon droit d'exiger d'avoir une école pour mes enfants dans leur propre milieu et qu'ils puissent jouir de marcher ou d'utiliser le vélo pour s'y rendre et pas de faire 90 minutes d'autobus chaque jour dans la pollution et le trafic.

D'autre part, les opposants au projet sont la plupart des personnes retraités ils ne sont pas conscients des cauchemars que leur obstination nous a causés et ce depuis 2 ans. Ils nous font vivre dans l'incertitude et le stress d'abord à cause de quelques arbres dans un des nombreux parcs de l'île et maintenant à cause de je ne sais pas quoi exactement qu'ils s'opposent!!!

Merci.